

12.8. 2000**Trix Aeschlimann, eine Teilnehmerin, berichtet (Zitate)**

Peter Thut,
Eventorganisator.

«Für einmal liess man die «Übergwändli» im Spind, die Werkzeuge blieben versorgt – es war heute viel «sun and fun» angesagt. Mit dem Bus erreichten wir Saanen, fassten Neoprenanzüge, Schuhe und Helme. Bald sahen wir wie Froschmänner aus.

Nach einer kurzen Trockenübung durch unseren englisch sprechenden Führer (in dieser Sportart spricht man englisch) galt es ernst. Die Boote wurden zu Wasser gelassen und dann hieß es: Lospaddeln. Nach «forward», «backward» folgte bald ein «relax». Jetzt konnte man die wunderschöne und friedliche Landschaft geniessen. Die Saane ist hier wildromantisch und die Umgebung einzigartig. Dann ging es unter kundiger Leitung weiter. Wir meisterten sämtliche Tücken und Fallen.

Nach einer etwa zweistündigen Fahrt landeten wir und gingen, wieder an Land, auf einen Grillplatz. Dort wurde ein feines Mittagessen präpariert. Der Guide zauberte rassige Grilladen, dazu Salate. Dazu kam, dass man die Ruhe genießen und sich vom Alltagsstress erholen konnte. Natürlich durfte auch ein Schwätzchen nicht fehlen.

Wir bestiegen unsere Boote und nahmen mit viel Elan die letzte Strecke «unter die Paddel». Anschliessend bummelten wir durch das Dörfchen Château-d’Oex. Im Hotel Ermitage wurde uns ein feines Abendessen serviert. Die Küche zauberte tolle Gerichte, schön arrangiert, auf die Teller. Beim gemütlichen Beisammensein verging die Zeit wie im Fluge. Glücklich und zufrieden kehrten wir gegen Mitternacht wieder in die altvertraute Umgebung zurück.

Mitarbeiter und Gäste danken den Organisatoren Susanne und Peter Thut für den wunderschönen Tag mit all seinen gelungenen Überraschungen. Dank gebührt auch der Wülser Geschäftsleitung, dass sie es ermöglichte, das 50-jährige Bestehen des Unternehmens Lostorf auf diese originelle Art zu feiern. Ein Erlebnis, das allen Beteiligten in bester Erinnerung bleiben wird».

